

Un grand lycée général à Cormeilles-en-Parisis (95) pour la rentrée 2022

Le projet est entièrement financé par la Région, pour un montant total de 42 millions d'euros.



Un atrium central en triple hauteur distribuera les grands secteurs du futur lycée de Cormeilles-en-Parisis (95). (Ameller Dubois)

Par **Valerie Landrieu**

Publié le 15 oct. 2020 à 15:51

En septembre 2015, en pleine campagne des élections régionales, Valérie Pécresse était symboliquement venue à Cormeilles-en-Parisis poser une première pierre fictive en promettant la construction d'un lycée. Cinq ans plus tard, [la présidente \(Libres !\) de la Région Île-de-France](#) et le Maire Yannick Boëdec (LR) ont pu réitérer l'exercice avec une échéance en tête : le grand lycée général attendu par les Cormeillais devrait être livré pour la rentrée 2022.

Un budget total de 42 millions d'euros

[La commune du Val d'Oise \(24.161 habitants au recensement 2017\)](#) dispose aujourd'hui de trois collèges d'enseignement secondaire et d'un lycée professionnel, spécialisé dans les métiers du bâtiment. Et les jeunes aspirants lycéens doivent être répartis dans les établissements alentour, notamment à Herblay et Argenteuil.

Prévu pour l'accueil de 1.200 élèves, dont 100 élèves de classes préparatoires et 70 de BTS, le bâtiment est construit sur un terrain offert par la ville, mais le projet est entièrement financé par la Région, pour un montant total de 42 millions d'euros.

Façade bioclimatique

Désignée lauréate pour sa construction, l'agence Ameller Dubois a souhaité tirer parti de la forme de la parcelle, et implanter un bâtiment en équerre. « *Un atrium central en triple hauteur distribue les grands secteurs du lycée et s'ouvre sur la cour par l'intermédiaire d'un large préau* », explique-t-elle sur son site internet. Les architectes indiquent par ailleurs que l'enveloppe, composée d'auvents horizontaux et de brise-soleil verticaux, offrira une façade bioclimatique et permettra de répondre aux souhaits de protection visuelle ou solaire des occupants.

Le lycée constituera un élément central du plan d'aménagement urbain de cette zone, dite zone des Battiers Ouest. A terme, y seront réunis un ensemble d'équipements éducatifs, sportifs et culturels avec, en plus du lycée, une école de musique et de danse, un théâtre, un gymnase, une maison de la jeunesse et un centre sportif.

V.L.